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El equipo de Gobierno PSOE-Cs endeuda al Ayuntamiento     La portavoz de IU, Carmen
Álvarez, advierte que el equipo de Gobierno PSOE-CS ha transformado la deuda a
proveedores, que está en el Remanente Negativo de Tesorería, en deuda a largo plazo para
que la paguen los sanluqueños y sanluqueñas con intereses durante los próximos diez años. 
 
  Siete meses de espera, tras la realización de nueve escritos y después de que nuestra
portavoz, Carmen Álvarez, lo haya solicitado en reiteradas ocasiones en el Pleno, el equipo de
Gobierno PSOE-Cs nos ha facilitado los datos de la liquidación 2019. Álvarez insiste en que
esto es un ejemplo más de la falta de transparencia del PSOE de Víctor Mora y Cs de Javier
Porrúa que entorpecen en todo momento nuestra labor de oposición e intentan ocultar a los
ciudadanos y ciudadanas la gestión tan nefasta que están realizando. 
     
  
   
   Desde IU se aclara, que después de analizar pormenorizadamente la documentación
aportada hay que advertir que la situación económica del Ayuntamiento es más alarmante que
nunca. En concreto, hay que destacar que a fecha 31 de diciembre de 2008 el RNT era de 92
millones y a fecha 31 de diciembre de 2019, once años después, era de 27 millones.      
   Desde IU, Carmen Álvarez, aclara que es totalmente falso la excusa utilizada por el equipo
de Gobierno de que el dinero ha sido destinado a gasto social, y prueba de ello es que nunca
facilitan la documentación para demostrarlo.      
   Además, Álvarez aclara que el equipo de Gobierno no dice la verdad cuando asegura que la
Remanente Negativo de Tesorería ha bajado, ya que lo que han hecho es transformar la deuda
a proveedores (que está en el RNT) a deuda a largo plazo para que la paguen los sanluqueños
con intereses durante los próximos diez años. Así, hay que advertir que la deuda bancaria a
largo del Ayuntamiento está creciendo anualmente exponencialmente y esa deuda no se
incluye dentro del concepto “RNT”, porque todavía no está vencida.      
   Desde IU se insiste en que es importante tener en cuenta que esta bajada del RNT de 65
millones desde 2008 hasta 2019 puede parecer positiva (92 – 27) pero es que en el mismo
periodo la deuda por créditos bancarios ha subido desde los 18 hasta los 59,5 millones: ha
subido en 41,5 millones. Además, hay que dejar claro que la deuda con los bancos a largo
plazo no aparece reflejada en el RNT. Además, hay que tener en cuenta que la deuda de estos
créditos hay que pagarla anualmente, junto a los millonarios intereses que van generando
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hasta 2033.     
   Por otro lado, Álvarez advierte de “la situación tan preocupante que supone las facturas en
los ‘cajones’ que no pueden meter en el presupuesto porque no ‘caben’ y que el 2019 se
cuantificaron en un total de 1,2 millones”.      
   La portavoz deja claro que “están en estabilidad por los créditos de los bancos, a pesar del
ingreso extraordinario de 16,5 millones de Aqualia por la privatización del agua en contra de los
intereses de los sanluqueños”.      
   Desde IU se deja claro que “todo ello es la consecuencia de la mala gestión llevada a cabo
por el equipo de Gobierno, que se traduce en problemas económicos en Ayuntamiento que
terminarán pagando los sanluqueños y sanluqueñas con sus impuestos”.     
   Hay que recordar que IU Sanlúcar en su día se ofreció para confeccionar un nuevo Plan
Económico para el Ayuntamiento. “El PSOE rechazó el ofrecimiento porque se siente cómodo
con las políticas económicas neoliberales propias de la derecha basados en recortes de
servicios, subidas de impuestos y bajas de trabajadores en un concepto muy particular de la
austeridad”, declara Álvarez.      
   Finalmente, desde IU se deja claro que es lógico que PSOE gobierne en Sanlúcar con
Ciudadanos, porque de este modo puede llevar a cabo libremente y sin impedimentos políticas
de derecha. A pesar de ello, desde IU se insiste en que “estaremos en todo momento
vigilantes, ejerciendo nuestra labor de oposición, solicitando los informes hasta la saciedad,
para informar a los ciudadanos y ciudadanas de la pésima gestión que está llevando a cabo el
PSOE de Víctor Mora, con el apoyo de Cs de Javier Porrúa”.      
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